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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第１７回庁議 

日   時 令和３年１１月２４日（水） 午前９時００分から午前９時２０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】       

(1) 前橋市高校生模擬議会の開催について（教育委員会） 
【その他】 

(1) 今後の庁議の開催方法について（未来創造部） 

 

【報告事項】 

(1) 前橋市高校生模擬議会の開催について（教育委員会） 

 教育委員会より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 前橋市高校生模擬議会の開催について（教育委員会） 

（意見なし。） 

   

【その他】 

(1) 今後の庁議の開催方法について（未来創造部） 

《未来創造部長》 

 冒頭にも説明したが本日の庁議は、リモートでの庁議を実施させていただいた。 

次回の庁議は、庁議室にご参集いただきクロムブックを利用した対面でのペーパーレス庁議とす

る予定。 

また、１２月最後の庁議においても、市長奨励賞等の表彰を予定しているため、同様に対面での

ペーパーレス庁議の予定。 

 年内を目途に、庁議メンバーに今後の庁議の開催方法についてアンケートを実施し、庁議開催の 

方向性を検討する。 

また、配布しているクロムブックについては防災時の利用についても検討しており、リモート庁 

議を通じて利用方法等を確認してもらいたい。 

 

【質疑等】 

(1) 今後の庁議の開催方法について（未来創造部） 

（意見なし。） 

 

【総括等】 

《大野副市長》 

今回始めてのリモート庁議ということができてよい経験になると思う。 

是非触って少しずつ慣れて欲しい。 
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また、先日の委員会の時もペーパレス議会への対応にも協力いただきも感謝申し上げ

る。 

庁議メンバーの皆さんが、新しい技術に慣れていくことが職員に向けてのデジタル化

へのメッセージとなるので積極的に活用してほしい。 

 

《教育長》 

高校生模擬議会はよろしくお願いしたい。一般質問とは異なるので、高校生の質問に

対して、あたたかく、時にユーモアを混ぜて対応いただきたい 

 

《市長》 

 今回始めてのリモート庁議の取組となった。 

案件は少なく議論はなかったが、議論が白熱する場合もあろうと思う。 

プロトコルという言葉について、嗜みという意味だが、会議においてどうすると出席

者が意見を持っているかを司会者は、例えば対面の場合は見つめられると「あ、この人

は意見があるのだな。」とマナーとして認識できる。 

しかし、オンライン会議はそういったことが難しい。未体験で慣れもないため、そうい

った所が難しいと思う。是非、そのあたりの学びを深めていただきたい。 

台湾の中学生と大胡の中学生がオンラインで旅行プロジェクトの意見交換をしていた

ことがあった。そういうのを見ると彼らは彼らで学び始めているのだなと感じた。 

私たちも新たなチャレンジなので積極的に使いこなせるようにしていきたい。 

自治会に配付されれば自治会長と部長さんが意見交換するという時代もくるのかもし

れないので、是非学びのスタートとしてよろしくお願いしたい。 

 

以 上 

 

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

１２月 ６日（月） 午後２時００分 庁議室 

１２月２１日（火） 午前９時００分 庁議室 

  １月１１日（火） 午前９時００分 庁議室 

   １１月の定例記者会見は、２６日（金）午後２時００分から 

１２月の定例記者会見は、１０日（金）午後２時００分 

            ２２日（水）午後２時００分から開催します。 

 

 


